

Discovery H. S. Kanzaki

2018. 1. 29

第383号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

夢を発見し実現できる学校

小高連携授業

1月25日(木)の午後、小高連携の出前授業で神河町立長谷小学校を訪問しました。

本校の2年生の生徒6名が、小学生と一緒に理科の実験を行いました。一つの目の浮沈子の実験では、児童たちは不思議そうな顔をしていましたが、完成して、原理がわかった時は目を輝かせて喜んでくれました。静電気を起こす実験では、なかなかうまく電気がたまりませんでした。みんな協力して一つのことをする楽しさを味わうことができました。

授業の終わりには、参加した小学生全員が『楽しかった』と感想を述べてくれて、高校生にとっても達成感を感じることができた一日となりました。



修学旅行結団式



1月29日(月)の午後、2年生が修学旅行の出発を翌日に控えて、結団式を行いました。

団長挨拶の後、2年1組多田雄飛君が生徒を代表して宣誓を行いました。いよいよ明日から四泊五日の沖縄・伊平屋島修学旅行が始まります。

ポスターセッション

1月20日(土)、「あかし市民広場」にて、『高等学校魅力・特色づくり活動発表会』が開催され、県下の高等学校から28校が参加し、ポスター発表を行いました。

本校からは生徒会執行部生徒7名が参加しました。最初は声が出せませんが、周りの高校生の発

表を聞き、刺激を受けたことで緊張もほぐれ、笑顔で話すことができました。人前で話す経験があまりない生徒たちでしたが、終了後は達成感でいっぱいでした。



ブラック・ボトム・ブラス

1月21日(日)、地元グリーンデルホールにて、『BLACK BOTTOM BRASS BAND in 神河町』と題して、プロのジャズバンドのホールライブが行われました。本校吹奏楽部は、神河中学校吹奏楽部と共にゲストとしてお招きいただき、アンコール曲の



「宝島」と「聖者の行進」を一緒に演奏しました。バンドの皆さんの優しくも迫力ある、素晴らしい演奏に聞き惚れ、自分たちもこんな風に吹きたいと大いに刺激を受けました。教えていただいた「音楽を楽しむ」ということを忘れず、日々の練習に励んでいきます。



ちょっと一言 ◇1月29日(月)に始まる今週は、各学年にとって非常に意義深い1週間となります。3年生は卒業考査を締めくくり、自由登校期間前の節目の3日間。2年生は沖縄・伊平屋島での修学旅行。1年生は2月1日・2日の両日に峰山高原で野外活動合宿(スキー実習)を行います。各学年の生徒全員に分けへだてなく大事にして欲しいのは、同じ学年の友との「絆」を大事にすること。そして「自分の目で、耳で、肌で感じて、大地にしっかりと根を張った生き方を見つける」ということその君たちを、先生方は一所懸命に支えて下さいます。一緒に頑張りましょう!(H. H.)